

RILIS NASIONAL

Final Liga Santri Pssi Piala Kasad Kodim 0811 Tuban, Matholibul Huda Jenu Keluar Sebagai Juara

Basory Wijaya - TUBAN.RILISNASIONAL.COM

Jul 13, 2022 - 12:55



TUBAN, – Tim dari Pondok Pesantren (Ponpes) Matholibul Huda Jenu keluar sebagai juara I Liga Santri PSSI Piala KASAD 2022 Kodim 0811 Tuban, yang berlangsung di Stadion Bumi Wali Tuban (SBWT), Selasa sore (12/07/2022).





Dari laga awal pertandingan yang mempertemukan Ponpes Mutholibul Huda Jenu vs Ponpes Salafiyah Kholidiyah Plumpang yang berlangsung sangat agresif dan sportif dengan hasil akhir yang dimenangkan oleh Ponpes Mutholibul Huda 2-1.

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mengatakan liga santri ini dapat mempersatukan semua elemen masyarakat khususnya santri Kabupaten Tuban, karena dalam sepak bola tidak hanya di perlukan skill individu tetapi kerja sama tim.

Selain itu, menurut Dandim pelaksanaan liga santri ini untuk memberikan ruang bagi santri yang memiliki cita-cita menjadi pesepak bola profesional.

“Melalui Liga Santri Piala KASAD ini, Kodim 0811 Tuban berharap dapat mencetak bibit -bibit sepak bola profesional kedepanya,” ujarnya.

Liga santri ini bukan sekedar kompetisi sepak bola saja, melainkan juga sarana membangun silaturahmi dan kekompakan antar pesantren juga terhadap Komando kewilayahan serta pemerintah daerah, sehingga diharapkan tercipta sinergitas yang erat.

Dandim 0811 Tuban juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pondok

pesantren atas dukungan dan partisipasinya dalam Liga Santri ini.

“Selamat kepada pemenang Pondok Pesantren Mutholibul Huda mewakili Kodim 0811 Tuban. Kepada tim yang belum mendapatkan kemenangan jangan berkecil hati, pertandingan ini bukan hanya untuk mencari kemenangan, tetapi juga bertujuan menjalin silaturahmi dan kekompakan antar pesantren di wilayah Kabupaten Tuban,” tuturnya.

Sementara itu, Fathoni selaku manager tim Mutholibul Huda Jenu mengatakan, “Alhamdulillah Timnya menang di laga finla ini, semoga melalui Liga Santri Piala KASAD ini merupakan kompetisi untuk mendongkrak sepak bola indonesia, dengan memberikan harapan ruang dan mencari bibit bagi santri melalui jalur sepak bola agar tersalurkan melalui kompetisi yang profesional.”ungkapnya.
(Pendim 0811)